
Página 1 de 4  

 

Monasterio de Santa María la Real 

de Fitero 

¿Cómo es la Sala Capitular?  

 
La Sala Capitular 

es la parte más importante del monasterio 

porque allí se reunían los monjes 

para tomar decisiones importantes. 
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La construyeron en el año 1247. 

Tiene una puerta central 

y 2 ventanas laterales 

con arcos de medio punto, 

es decir, semi circulares. 

 
Dentro de la sala 

el techo tiene varios arcos. 

4 columnas sostienen los arcos. 

 
La sala está decorada 

con flores y formas geométricas, 

por ejemplo, círculos y cuadrados. 

 
En las paredes 

hay bancos de madera oscura del siglo XVI, 

que se lee siglo 16, 

y que llaman la atención 

porque las piedras de alrededor son claras. 
 
 

 
 

 
En el centro de la sala 

hay un espacio reservado para el abad. 
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En la pared de fondo 

hay 3 ventanas cubiertas de alabastro 

que es un tipo de piedra. 

 
En esta sala 

los monjes y el abad se reunían 

para discutir las normas del monasterio 

y hablar sobre los errores de los monjes. 

Esto se conoce como llamar a capítulo. 
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